

# Ici Bayeux ...

Equipe de rédaction : les CM2A et CM2C



Journal n°3 : mercredi 31 mai 2017

## Le rallye-découverte dans Bayeux

Nous étions en petits groupes avec un livret rempli de questions et de défis. Nous devions trouver les réponses dans des lieux du centre-ville de Bayeux.

Certains défis devaient être réalisés avec des personnes inconnues. On se promenait dans Bayeux. Certains se sont perdus. Certaines personnes n'ont pas voulu nous aider à réaliser nos défis. Sniff... D'autres ont demandé à des personnes qui leur ont parlé une autre langue : allemand et suédois. On ne comprenait rien. Le groupe de Marie-Hélène a trouvé 35 personnes âgées qui ont fait la chenille avec eux. Certains ont chanté Petit Papa Noël avec des jeunes. D'autres ont chanté et dansé la 'macarena' avec des inconnus. La cathédrale était jolie. Nous avons appris beaucoup de choses.

Voici certaines questions : Combien fait la longueur de la tapisserie de Bayeux ?  
Quel est le style de la cathédrale de Bayeux ?

**A vous de jouer !**

## La première séance de char à voile



Les deux classes n'ont pas eu les mêmes conditions concernant le vent. Les CM2A ont eu un peu de vent et les CM2C, pas du tout de vent. Les moniteurs nous ont appris à monter nous-mêmes nos chars à voile. Nous avons réglé le char à notre taille. Nous avons couché le char pour glisser la voile plus facilement sur le mât. Et ensuite, nous avons mis le capuchon. Le char était lourd. Nous étions deux pour le remonter. Nous avons ensuite installé l'écoute autour des trois poulies.

Les chars ont tous été orientés dans le même sens, face au vent. Les moniteurs nous ont expliqué en dessinant sur le sable des schémas des parcours que nous allions faire.

Nous avons appris à diriger nos chars, il ne fallait pas toucher les plots. Ce n'était pas toujours facile. Lors d'un

deuxième parcours, nous avons travaillé la précision. Nous devons passer entre des plots.

Les CM2C, qui n'avaient toujours pas de vent en fin de séance, ont travaillé la vitesse faite par les pousseurs. L'objectif était d'aller le plus loin possible.

## Le criquet.

Le criquet permettait aux parachutistes américains de la 101ème compagnie de se retrouver dans la nuit. L'un faisait un clic et si un autre parachutiste était là, il devait répondre en faisant 2 clics.

## La plage



Cet après-midi, nous avons été sur une des plages de Ouistreham. C'était à trois quarts d'heure de Cahagnes. Il faisait chaud. Cette fois-ci, il y avait du vent. Le sable était doux. Nous avons tous bien profité de ce moment.

Certaines personnes se sont entraînées au saut en longueur avec Marie-Hélène. Certains ont ramassé des coquillages. D'autres ont joué au foot. D'autres se sont trempés les pieds. Mme Akakpo un peu plus. Nous avons mangé un gouter sur la plage.



### Menu du midi :

Concombre-maïs  
Pates au saumon  
Salade de fruits

### Menu du soir :

Soupe de poireaux  
Cordon bleu – petits pois carottes  
Fondant au chocolat

## Les fouineurs de Bayeux enquêtent :



Aujourd'hui, les CM2C n'ont pas eu de vent. Nous soupçonnons Marine de cette mésaventure.